Noticias Manmin

NO. 221 25 DE SEPTIEMBRE DE 2016

Abundaron las señales, los prodigios y las obras poderosas bíblicas en el Retiro de Verano Manmin 2016

Desde el 8 al 11 de agosto se llevó a cabo el Retiro de Verano Manmin 2016 en el Deokyusan Resort,
en Muju, provincia de Jeonbuk. Al retiro asistieron muchas personas de más de treinta países,
y estuvo lleno de la gloria de Dios, quien bendijo a los asistentes con una temperatura óptima, por medio de la brisa del viento,
las nubes y la lluvia; además dio respuestas sorprendentes y bendiciones para los participantes.
En la primera noche, cuando el predicador, el Dr. Jaerock Lee, oró por los enfermos luego del seminario,
un gran número de personas fueron sanadas de sus enfermedades, se despojaron de sus sillas de ruedas y muletas;
llegaron a caminar, y las personas que estaban ciegas pudieron ver. Muchas obras de sanidad abundaron en la reunión.
Compartimos a continuación algunos de los testimonios y damos gloria a Dios.



«¡Esta es una prueba de que Dios camina a su lado!»

Pastor Yaqub Paul,
Presidente del Consejo Unido de Obispos (Pakistán)



La cruzada de Pakistán en el año 2000 con el Dr. Jaerock Lee tuvo una influencia espiritual sobre la nación. A la cruzada asistieron una gran cantidad de musulmanes al igual que cristianos. Esta trajo respuestas y bendiciones sobre las personas y muchos aceptaron al Señor. A partir de la cruzada, los mensajes del Dr. Lee estuvieron disponibles en Isaac TV, y el Pastor Taesik Gil nos ha visitado con regularidad y ha realizado Seminarios para Pastores y Reuniones de

Sanidad con el Pañuelo (Hechos 19:11-12). Como resultado, los cristianos en Pakistán, al igual que las organizaciones cristinas, pudieron unirse. En agosto de 2016 visité Corea para participar del Retiro de Verano Manmin. El primer día, 8 de agosto, pude ser testigo directo de las señales bíblicas. Antes del retiro, el Dr. Lee dijo que los ciegos volverían a ver, los cojos caminarían, y que muchos serían sanados de diversas enfermedades. Mencionó que tendríamos un encuentro y que experimentaríamos al Dios vivo. Tal como él dijo, las personas fueron liberadas de las enfermedades y las dolencias y testificaron de su sanidad. Esta es una prueba de que Dios camina al lado del Dr. Lee. Pude ver el ministerio de poder manifestado en Manmin, y los miembros fueron muy amables y llenos de amor. Me sentí tan feliz como si estuviera en el Cielo. ¡Aleluya!

«Experimenté el milagro de volver a ver con el ojo que perdió la vista»

Hermano Sangyeong Park (51 años), Zona 4, Iglesia Central Manmin

C

Hace veinte y dos años sufrí un accidente automovilístico en el cual me lastimé mi cerebro. Tuve que someterme a una cirugía mayor para implantarme huesos artificiales. Fui diagnosticado con una lesión de cerebro de 4.0 grado y perdí por completo la vista de mi ojo izquierdo. No podía ver ni siquiera la luz con mi ojo. Antes del Retiro de Verano Manmin 2016, el Pastor Principal dijo que Dios sanaría a muchas personas con enfermedades visuales durante el retiro, pero pensé que mi ojo era la excepción.

El primer día del retiro fue el 8 de agosto. Llegué a Deokyusan Resort tarde, por esta razón no pude llegar al Parque Jumping, el lugar del seminario, entonces recibí la oración del Pastor Principal de GCN con mi teléfono inteligente. Durante la oración sentí mis ojos fríos y luego las cosas comenzaron a hacerse más claras. Luego de un momento pude ver el movimiento de las personas.

¡Mi ojo ciego comenzó a ver! ¡Esto fue un milagro! Ahora puedo percibir la luz del sol, leer las letras grandes en los calendarios y poco a poco logro distinguir los colores.

«¡Nací sorda pero ahora puedo escuchar!»





Desde mi nacimiento no podía escuchar en absoluto. A partir de julio de 2016 comencé a asistir a la Iglesia Central Manmin los días domingos y recibí abundante gracia por parte de los sermones por medio del lenguaje de signos. Escuché acerca del Retiro de Verano Manmin y tuve el deseo de participar. Me enteré que en el Retiro de Verano Manmin 2015, 27 personas sordas recobraron la audición, y de todo corazón quise recuperar mi audición.

Cuando recibí la oración del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, sentí picazón, calor y frío en mis oídos. Sentí que Dios me estaba tocando y comencé a derramar lágrimas. Para mi sorpresa comencé a escuchar y cada vez estoy mejorando. ¡Aleluya!



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es CRISTO el Señor. Esto os servirá de señal: Hallaréis al niño envuelto en pañales, acostado en un pesebre» (Lucas 2:11-12).

Jesús tiene la forma de Dios y es el Señor de todas las cosas en el universo, el «Rey de reyes» y «Señor de señores» (Filipenses 2:6; Apocalipsis 19:16). Ahora, ¿por qué razón tuvo que venir a este mundo en carne, ser acostado en un pesebre y vivir como alguien pobre?

1. Razón por la cual Jesús nació en un establo y fue acostado sobre un pesebre

En Lucas 2 vemos la escena en la que la virgen María y su esposo, José, fueron a Belén para registrarse en un censo, y fue allí donde tuvo que dar a luz a Jesús.

Muchas personas se habían conglomerado en Belén y llenaron todas las posadas. María no tuvo otra opción que dar a luz a Jesús en un establo. Debido a que no había lugar adecuado para poner a Jesús, que estaba envuelto en pañales de tela, María colocó al bebé Jesús en un pesebre. Esto fue de acuerdo a la providencia de Dios.

En Eclesiastés 3:18 leemos: «Dije en mi corazón: Es así, por causa de los hijos de los hombres, para que Dios los pruebe, y para que vean que ellos mismos son semejantes a las bestias». Es posible que se pregunte por qué la Biblia dice que somos bestias y pensar que tal comparación es rara. Sin embargo, es la maldad del ser humano lo que a menudo lo coloca por debajo del rango de las bestias.

Con el fin de satisfacer la codicia material, las personas no dudan en discutir, demandar o incluso matar a sus propios

Jesús fue acostado en un pesebre

miembros de la familia. Al principio, Dios creó al hombre a Su buena y santa imagen. No obstante, desde que el primer hombre, Adán, pecó, todos sus descendientes se volvieron pecadores y su espíritu murió. Eventualmente las personas perdieron el sentido de responsabilidad y comenzaron a cometer todo tipo de pecados y a satisfacer sus deseos mundanos y su avaricia.

En Juan 6:51 Jesús nos dice: «Yo soy el pan vivo que descendió del cielo; si alguno comiere de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo daré es mi carne, la cual yo daré por la vida del mundo». En este caso, «Yo soy el pan vivo que descendió del cielo», significa hacer de la Palabra de Dios nuestro pan diario en el corazón.

Así como la vida se sostiene a través del consumo de alimentos, el espíritu se mantiene a través del consumo de pan espiritual. Esta es la razón por la cual Jesús, la Palabra de Dios, vino a este mundo en carne y se hizo a sí mismo el pan de vida para toda la humanidad. Solo cuando comemos el pan de vida entregado por Jesús podemos recuperar la imagen de Dios que habíamos perdido. Para poder revelarnos esta providencia, Dios permitió que Jesús fuera acostado en un pesebre.

Entonces, ¿cómo podemos ser liberados de vivir como bestias y desarrollar las responsabilidades que tenemos como personas? En Eclesiastés 12:13 leemos lo siguiente: «El fin de todo el discurso oído es este: Teme a Dios, y guarda sus mandamientos; porque esto es el todo del hombre». Cumplir con la responsabilidad del hombre es mantener los mandamientos de Dios. Por lo tanto, es hacer las cosas que la Biblia nos dice que hagamos, no hacer lo que la Biblia nos dice que no hagamos, guardar las cosas que la Biblia nos dice que guardemos y abstenernos de las cosas que la Biblia nos dice que nos abstengamos.

Dios no tiene la intención de complicarnos la vida. En su amor, los padres enseñan a sus hijos las obligaciones básicas de una persona al decirles que estudien o que limpien. De la misma manera, Dios enseña y dice a Sus hijos una variedad de cosas para que puedan cumplir sus responsabilidades como personas y llevar una vida bendecida. Es el

gran amor de Dios que quiere que todas las personas sean salvas y entren en el cielo.

2. Razón por la cual Jesús vivió como alguien pobre

En Mateo 8:20 leemos: «Jesús le dijo: Las zorras tienen guaridas, y las aves del cielo nidos; mas el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar su cabeza». A pesar de que anunció el evangelio y sanó a un sinnúmero de personas enfermas, Jesús no tenía un lugar designado para el descanso. A pesar de la miríada de milagros que realizó durante Su ministerio, ¿por qué Jesús vivió en la pobreza?

Tal como nos dice 2 Corintios 8:9: «Porque ya conocéis la gracia de nuestro Señor Jesucristo, que por amor a vosotros se hizo pobre, siendo rico, para que vosotros con su pobreza fueseis enriquecidos», Jesús vivió en pobreza para darnos la bendiciones de la prosperidad.

Cuando Adán vivió en el Huerto del Edén, había todo en abundancia y no necesitaba trabajar. No obstante, luego de pecar todas las cosas sobre la Tierra fueron maldecidas. Adán solo podía sostener su vida por medio del trabajo y con el sudor de su frente (Génesis 3:17). Puesto que todas las personas llegaron a ser pobres como resultado del pecado del primer hombre Adán, Jesús mismo vivió en pobreza con el fin de redimir a la humanidad de su

Algunos dicen que es un error pedirle a Dios bendiciones materiales, pero muchos ejemplos de las promesas que nos dan bendiciones se encuentran en la Biblia. Además vemos que los padres de la fe como Abraham, Isaac, Jacob y José tuvieron temor de Dios y obedecieron Su Palabra, por ello vivieron en abundancia y en prosperidad. En la gracia de nuestro Señor, quien nos redimió de la pobreza, debemos ser capaces de recibir la bendición. Por supuesto, no hay que pedir bendiciones por codicia, sino para que nuestra riqueza se pueda usar para revelar la gloria de Dios a través de este tipo de buenas acciones como proporcionar alivio a los necesitados, apoyar la obra misionera y dar ofrendas especiales para la construcción de un santuario.

Dios anhela dar a Sus hijos todo lo que con anhelo le pidan mediante la fe (Mateo 7:11), pero no cualquiera que le pida en oración diciendo: «¡Dios, bendíceme!», recibirá de Sus bendiciones. Por ejemplo, tal como se nos dice en 3 Juan 1:2, donde leemos: «Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma», para que nosotros seamos prosperados en todas las cosas, primero debe prosperar nuestra alma. En este caso, al mencionar que «prospera tu alma», se refiere a recobrar la imagen perdida de Dios al vivir mediante Su

Además, en Deuteronomio 28:2, leemos: «Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones, y te alcanzarán, si oyeres la voz de Jehová tu Dios». Incluso si alguien vive mediante la Palabra de Dios, debe mostrarlo mediante la fe para poder recibir Sus bendiciones. Incluso un individuo de gran fe podrá cosechar abundantemente si ha sembrado de manera abundante. Si siembra escasamente segara escasamente (2 Corintios 9:6). El tipo de bendiciones que Dios nos da es «una buena medida apretada, remecida y rebosando». Se les dará en su regazo, 'más del doble' y, tanto como prospera su alma, Él le devolverá el treinta, sesenta y cien veces más.

«Cosechar abundantemente» no solo se refiere al monto o la cantidad de la propia siembra. Dios está interesado en el tipo de corazón, amor y fe con el que uno siembra, y acepta el aroma del corazón de cada persona. Cuando Jesús vio a una viuda pobre poner dos pequeñas monedas de cobre en el alfolí, felicitó a la mujer porque, a pesar de su pobreza, la viuda puso todo lo que tenía para vivir. Dios se complace con la fragancia de este tipo de corazón y devoción.

Amados hermanos en Cristo: es mi anhelo que puedan darse cuenta del amor y la providencia de Dios al enviar a Su Hijo Jesús, acostarlo en un pesebre y permitir que viviera en pobreza. Ruego en el nombre del Señor que al hacer esto acepten al Señor Jesucristo, realicen las responsabilidades del ser humano y glorifiquen a Dios, quien les responderá y los salvará.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737 Centro Comercial Arenales 5to No. 34. Lince. Lima Perú TEL: 511-266-0904 misionmanmin@hotmail.com Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá Real Bogotá Colombia TEL: 315-842-5960 manmincolombia@hotmail.com Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Noticias Manmin NO. 221 25 DE SEPTIEMBRE DE 2016

ENTREVISTA

«¡Enorme explosión de poder, temperatura óptima, gestión sistemática y unidad en el amor!»

Rev. Aleksandr Samonov,

Obispo de la Asociación de Iglesias Cristianas «Unión de los cristianos» de la Diócesis de Kaliningrado (izquierda)



Desde el segundo a la izquierda, el Sr. Aleksandr Vlasov, Director del ICCC (Cámara de Comercio Cristiana Internacional) en Rusia; Rev. Valerii Trenogin, Obispo de la Asociación de Iglesias Cristianas «Misión Ural occidental»; y el Rev. Vladimir Osipov, Obispo de la Iglesia Unida de la Santidad de Jesucristo (Rusia)

Conocí sobre Manmin a través de la Cruzada Unida en Rusia en el año 2003 (fotografía 1). En ese momento Rusia era un país inestable y caótico, y las iglesias protestantes se habían dividido sin tener un sentir de unidad. Sin embargo, la cruzada motivó a que se volvieran a unir. Por desgracia, hasta ahora no se ha vuelto a realizar una cruzada de este tipo.

En la Cruzada de Rusia, pude ser testigo de las poderosas obras manifestadas a través del Dr. Lee. Recuerdo vívidamente a las personas que dieron gloria a Dios con sus testimonios de sanidad.

Desde ese entonces se despertó mi interés por el ministerio de Manmin. Luego pude conocer al Rev. Vladimir Osipov y escuchar del ministerio del Dr. Lee que despierta al mundo entero, incluyendo Rusia, con el evangelio de la santidad. El ministerio causó que en mi corazón creciera con pasión y fervor ya que anhelábamos conocer a un pastor que predicara el evangelio de la santidad y que manifestara el poder de Dios. Es debido a que vivimos en los tiempos finales, donde el pecado está fuera de control y las iglesias ya no quieren hablar acerca de la santidad. Finalmente organizamos un Consejo Unido de Iglesias bajo el nombre de Todos los Pueblos.

Con el fin de ver y experimentar el trabajo del ministerio de Manmin con el evangelio de la santidad y las poderosas obras en persona, hemos participado en el Retiro de Verano Manmin 2016. Aprendimos del evangelio de la santidad mediante la lectura de libros del Dr. Lee y viendo algunos vídeos. Pudimos sentir con cuánta sinceridad los miembros de Manmin anhelan ser santificados y se sacrifican a sí mismos. Nos asombramos de ver a los miembros orar cada noche en la Reunión de Oración de Daniel. Pudimos darnos cuenta que esta es la manera de aplicar el evangelio de la santidad a nuestras vidas, no simplemente tenerlo como parte de nuestro conocimiento.

Además recibimos abundante gracia cuando observamos cuánto los miembros aman a Dios, al Señor y al pastor. En particular fuimos conmovidos en gran manera por la sinceridad del Dr. Lee y el amor por Dios, los niños y los ancianos.

Una gran cantidad de personas fueron sanadas, todas a la vez en la primera noche del Retiro de Verano Manmin, y testificaron de su sanidad. Cuando llegamos a Seúl, pudimos experimentar el clima abrasador, el mismo que nunca antes había experimentado, ya que en Rusia jamás es tan caluroso, incluso en verano. Pero sorprendentemente no hacía calor en el lugar del retiro, y fue bueno para nosotros participar del Seminario (fotografía 2).

En el segundo día se realizó el Encuentro Atlético. Estaba sorprendido y pensé en cómo una iglesia podría organizar un evento tan sistemático y tan bien organizado (fotografía 3).

Incluso pude sentir el obrar de Dios en la brisa fresca, las nubes y la temperatura. Lo más asombroso fue ver la unidad de los hermanos. Nadie demostraba estar disconforme con algo. Cada uno de ellos parecían

felices y unidos como uno solo en la gracia de Dios.

No puedo expresar con simples palabras lo que sentí en el concierto del Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración en el último día. El gran y magnífico escenario, el sonido, los espectaculares fuegos artificiales y los gritos de fervor de los asistentes fueron algo que nunca antes había experimentado (fotografía 4). Además de todo esto, el Dr. Lee dirigió la alabanza a pesar de ser el Pastor Principal de esta enorme iglesia. Sentí su humildad y amor.

El miércoles por la tarde, subimos a la montaña por medio de góndolas para ver libélulas y la hermosa naturaleza. Y llegamos a la cima luego de caminar aproximadamente 600 m. Mis piernas se pusieron un poco rígidas, ya que no suelo realizar ejercicios, y tuve indigestión y dolor de estómago. Pero cuando comencé a saltar y alabar en el concierto del Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración mis piernas se normalizaron. El momento que el Dr. Lee oró por los enfermos que se encontraban en la mitad, mi dolor de estómago desapareció.

Voy a recordar lo que vi y aprendí, y a hacer más para que la obra de avivamiento pueda pasar aún más en gran medida a través del evangelio de la santidad en Rusia. ¡Aleluya!







«¡Colapsé debido a un infarto cerebral, pero pude levantarme de mi silla de ruedas!»

Diaconisa Jeongok Jeong (67 años), Iglesia Manmin de Busan

El 26 de febrero de 2016, colapsé de repente y fui llevada al hospital. Fui diagnosticada de infarto cerebral. Tuve que permanecer en el hospital por más de cinco meses. Recibí tratamiento con medicinas y dependía de una silla de ruedas. Mediante la ayuda de mi esposo, pude recibir cada día la oración por los enfermos del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, en el teléfono inteligente. Me preparé para el Retiro de Verano Manmin al escuchar los sermones grabados: «El mensaje de la

cruz».

En la primera noche durante el seminario me arrepentí con lágrimas por no haber tenido una fe verdadera a pesar de haber escuchado los sermones del Dr. Lee y ser testigo de innumerables obras poderosas. Además recibí la oración por los enfermos. Fui desafiada fuertemente en mi corazón para levantarme de mi silla de ruedas y finalmente lo pude hacer. ¡De manera asombrosa recibí fortaleza en mis piernas, y pude caminar!



«¡La línea horizontal negra que veía a través de mi ojo izquierdo desapareció!»

Diácono Changho Ma (54 años), Zona China, Iglesia Central Manmin

Hace tres años, las cosas se veían borrosas en mi ojo izquierdo y veía una línea horizontal negra en medio de mi vista. Mi médico me dijo que tenía una ruptura vascular de la retina y causaba sangrado. La visión de mi ojo izquierdo comenzó a fallar y rápidamente empeoró. La línea negra que veía solo me permitía ver dos tercios de las cosas. Tenía grandes dificultades en mi vida cotidiana, pero no había nada que pudiera hacer.

Asistí al Retiro de Verano Manmin 2016. En la Reunión de Sanidad Divina, cantamos una canción de arrepentimiento.

Cerré mis ojos y me arrepentí por haber hecho amistad con el mundo y por no haber vivido por la Palabra. Derramé caudales de lágrimas. Luego de haber alabado durante un largo tiempo abrí mis ojos. No podía sino sentirme asombrado. ¡La línea negra que tenía en la visión de mi ojo izquierdo había desaparecido y las cosas se veían con claridad! ¡Aleluya!

Anteriormente no podía leer las letras de la Biblia, pero ahora puedo verlas con claridad. ¡Sentí que el mundo a mi alrededor cambió! ¡Me siento muy feliz!



«¡Puedo cargar una bolsa pesada al quinto piso sin utilizar las muletas!»

Diácono Yongin Hong (53 años), Zona 1, Iglesia Central Manmin

Mi columna vertebral se torció, e incluso tenía hernia de disco lumbar. Fue algo muy doloroso así que tuve una cirugía en diciembre de 2015. No obstante, seguía teniendo el dolor. Tuve que apoyarme en las muletas y un soporte para la cintura.

Yo quería ser sanado en el Retiro de Verano Manmin 2016. Antes del retiro, escuché los sermones del Dr. Jaerock Lee repetidamente y me arrepentí por no haber amado a los demás. Me arrepentí de haberles tenido odio y de no haberlos considerado. Intenté vivir por medio de la Palabra. En la primera noche del retiro recibí la oración del Dr. Lee por los enfermos. No obstante tuve un dolor más severo

hasta el día siguiente. Pero yo creí que Dios ya había obrado en mí.

En la tercera noche, estaba viendo al Pastor Principal, quien se encontraba dirigiendo el concierto del Campamento de Fuego de Alabanza y Adoración. Fui conmovido profundamente al sentir su infinito amor por las almas. Y nuevamente oró para que todos pudiéramos cumplir con los deseos de nuestro corazón. Entonces sentí de repente el deseo de levantarme de mi silla. Me paré por mi propia cuenta y comencé a caminar sin utilizar mis muletas. Luego del retiro, estuve lo suficientemente sano como para cargar un equipaje pesado hasta el quinto piso. ¡Aleluya!

«Fui sanado de estrabismo paralítico congénito!»

«¡Puedo ver las cosas con claridad después de haber sido sanada de miopía, astigmatismo y xeroftalmia!»

«¡El dolor en mis hombros desapareció en un instante!»

Hermano Kyuchan Yeon (16 años), estudiante de escuela dominical, Iglesia Central Manmin



peligroso y que no podía garantizar una completa cura aún con la cirugía.

Ofrecí un voto de oración durante una semana en la Reunión de Oración de Daniel y borré de mi celular las cosas que no le agradaban a Dios. Me preparé para ser sanado en el Retiro de Verano Manmin 2016. Como creí, fui sanado mediante la oración del Pastor principal en el retiro. Ahora ya no tengo que ver hacia los costados. Puedo ver bien mirando recto y mis ojos ya no tiemblan. ¡Aleluya!

Hermana Guo Quan Shu (44 años), Singapur



Tenía miopía, astigmatismo, e incluso xeroftalmia. Todas las cosas se veían fuera de foco y borrosas. Era algo tan incómodo en mi vida diaria. Sentía como si mis ojos estaban cubiertos con algo como niebla, e incluso los

antejos no mejoraban mi visión. Con frecuencia tenía que cambiar de anteojos. En este año los síntomas empeoraron y tuve que cambiar de anteojos en tres ocasiones. Pero no hubo ninguna mejoría.

Mientras tanto, formé parte del Retiro de Verano Manmin 2016 y recibí la oración por los enfermos por parte del Dr. Jaerock Lee. Entonces, las cosas comenzaron a verse más claras y ahora incluso puedo leer letras pequeñas sin utilizar anteojos. ¡Aleluya!

Hermano Lee Tuck Kuen (35 años), Malasia



Yo he visto los sermones del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee en GCN en Malasia de los cuales he recibido abundante gracia. Mi esposa sufrió de infertilidad durante tres años luego de su aborto involuntario de nuestro segundo hijo. Pero cuando el

pastor Sooyeol Cho visitó la Iglesia Manmin Penang para Sordomudos por su servicio del 7.0 Aniversario en diciembre de 2015, recibió la oración del pañuelo y recibió la bendición de la concepción (Hechos 19:11-12).

Pude participar del Retiro de Verano Manmin 2016, con anhelo y recibí mucha gracia. Fui incluso sanado de dolor de mis hombros que tuve durante cinco años. El momento que recibí la oración del Pastor Principal en la Reunión de Sanidad Divina en la primera noche, el dolor desapareció en un instante. ¡Aleluya!



Tel: 82-70-8240-2075 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbooks.com urimbook@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristiano

Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin